

まちの話題

2/2
(金)

福は〜うち!! (高取幼稚園豆まき)

お母さん先生が傘とビニールを組み合わせて作った「赤鬼・青鬼」の着ぐるみをまとい悪鬼にふんして園庭に登場すると、園児らは鬼を追い出そうと豆をまきました。最後に、鬼も観念し降参。園児と仲良くなり、鬼は帰って行きました。

お酒を飲んで赤くなっているお父さんは、子どもに豆をまかれないうちにご注意を!!



2/3
(土)

健康づくり推進委員等 地区活動発表会

健康づくり推進委員さんらが日ごろの活動や、健康づくりに役立つ情報を知ってもらおうと、市内の4グループがいきいき広場内ホールで発表会を行ないました。大きなパネルで分かりやすく、演劇仕立ての発表を行なうグループもあり、傍聴に訪れた方も楽しく健康づくりを学べたことでしょう。



2/4
(日)

瓦が楽器に!? マリンバと瓦の コラボレーション

瓦で作った鍵盤打楽器セラモフォン。演奏は『マリンバアート』3人のグループで、「愛・地球博」でも好評を博した演奏をかわら美術館でも披露し、セラモフォンなど様々な打楽器の音色を聞こうと市内外から多くの方が訪れ演奏に聞き入っていました。



2/10
(土)

経済講演会

経済講演会は高浜市商工会が毎年開催し、今回は講師にテレビなどで活躍している蟹瀬誠一氏を招き開催されました。2007年問題やテレビ番組の裏側などおもしろい話で講演を聴きにきた方は楽しく経済について学んだことでしょう。

